

## Dios da agua a los israelitas.

Éxodo 15:22-27

Dios guiaba a los israelitas y a sus animales en un largo viaje, lejos de Egipto. Caminaron a través del caluroso desierto. No eran muchos árboles para dar sombra. No había mucha agua para beber. Había mucha arena caliente.

"Estamos calientes", dijo el pueblo de Dios. "¡Tenemos sed!" El sol calentaba cada vez más. Su agua era casi todo se ha ido.

Entonces alguien gritó: "¡Mira! ¡Agua!" El La gente corrió hasta la orilla del agua. Ellos Tomaron grandes tragos, pero luego se detuvieron. "Esto ¡El agua sabe mal!", se quejaba la gente. "Moisés, ¿qué vamos a hacer?"

Moisés sabía que Dios amaba a su pueblo. — preguntó Moisés

Dios qué hacer. Dios le mostró a Moisés una pedazo de madera. Le dijo a Moisés que tirara la leña en el agua. Moisés hizo lo que Dios le dijo.

Después de que Moisés arrojó la leña, alguien se inclinó y tomó un sorbo de agua. Y luego otra persona lo hizo. "¡Sabe bien!", gritaba la gente. ¡Todos bebieron y bebieron! Se salpicaron la cara y llenaron sus bolsas de agua. Dios les había dado agua cuando la necesitaban. ¡Se alegraron!